

Polsek Pondok Aren Perkuat Sinergi dan Silaturahmi dalam Pertemuan Warga Puri Bintaro Hijau

Suhendi - TANGSEL.JARNAS.OR.ID

Jan 5, 2025 - 08:37



TANGSEL – Dalam upaya mempererat hubungan dan menjaga keamanan lingkungan, Polsek Pondok Aren, Polres Tangerang Selatan, menghadiri pertemuan rutin bulanan warga Perumahan Puri Bintaro Hijau, RT 012/012, Kelurahan Pondok Aren, Kecamatan Pondok Aren, pada Sabtu malam (4/1/2025).

Kegiatan yang dimulai pukul 21.05 WIB ini berlangsung di Sekretariat RT 012/012 dan dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Kelurahan Pondok Aren, Aiptu Syamsudin, serta Babinsa Sertu Imam Basuki. Kehadiran aparat keamanan tersebut menjadi simbol sinergitas kuat antara Polri dan TNI dalam menjaga ketertiban dan keselamatan warga di wilayah Pondok Aren.

Kapolsek Pondok Aren, Kompol Muhibbur RA, S.H., M.H., menegaskan bahwa pertemuan seperti ini merupakan bagian dari agenda rutin untuk memperkuat komunikasi antara warga dan aparat keamanan.

"Kegiatan ini adalah bentuk nyata kehadiran Polri di tengah masyarakat, sekaligus sarana untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat). Dengan komunikasi yang baik, kita bisa bersama-sama menjaga wilayah tetap kondusif dan mencegah potensi gangguan keamanan," ujar Kompol Muhibbur.

Warga yang hadir menyambut positif kehadiran aparat keamanan dan berharap kegiatan ini terus berlanjut sebagai bentuk komitmen dalam menjaga keamanan lingkungan. Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Syamsudin juga menyampaikan pesan agar warga selalu waspada terhadap potensi tindak kriminal dan segera melapor apabila menemukan hal mencurigakan di sekitar lingkungan mereka.

Kegiatan ini diakhiri dengan sesi diskusi dan tanya jawab antara warga dan aparat, di mana warga dapat menyampaikan aspirasi dan keluhan terkait situasi keamanan di lingkungan mereka.

Dengan adanya pertemuan seperti ini, diharapkan hubungan baik antara warga dan aparat keamanan semakin kokoh, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh masyarakat Puri Bintaro Hijau. (Hendi)